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SCALTREZZA EVANGELICA	"I figli delle tenebre sono più scaltri dei figli della luce" ammonisce Gesù. Spesso si mette
più impegno nel fare cose malvagie che nel fare il bene. Le buone azioni si fanno... se capita l'occasione! E' una
constatazione che può valere anche per noi oggi? Perchè? Davanti alle difficoltà proprie di ogni tempo, ma che appaiono
troppo impegnative, si finisce per cedere alla rassegnazione passiva, all'andare avanti così come si è sempre fatto, ecc.
Oppure per un senso di buonismo noi cristiani non azzardiamo qualcosa che possa creare tensione e disagio. Per non
dire poi della possibilità di esserci assuefatti al male, o di esserci dentro pure noi vittime di tanti compromessi. Già san
Paolo affermava di sentirsi come il 'combattente di una buona battaglia'. Si, noi siamo in una battaglia contro il male.
Nelle battaglie occorre scaltrezza, che poi significa: ardimento, coraggio, creatività nell'inventare qualcosa di nuovo,
tempismo, sperimentazione, astuzia e strategia, sbagliare e ricominciare.
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